



あけましておめでとうございます 今年もよろしくお願ひします

園長 中原 真由美

新春のお慶びを申し上げます。皆様におかれましては健やかに新春を迎えたことと存じます。昨年中は保護者の皆様には、本園の活動に対しましてご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。

子どもたちの元気な声とともに、3学期がスタートしました。これまでの園生活で、様々な事がらに触れ、たくさんのことを行ってきた子どもたち。3学期は、なわとび大会や、お店屋さんっこなど、これまでの経験をさらに展開する様々な活動があります。また、進級や小学校への就学に向けての学期ともなります。子どもたちの成長や発達にとっての様々な学びができ、園生活が充実したものとなるような教育保育に努めたいと思います。幼稚園の生活リズムにとまどうお子様もいるかと思われます。ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ごはん」にご協力いただきますようお願いいたします。また、12月には、鹿児島県でもインフルエンザが流行しましたが、3学期は寒さの厳しい時期でもあります。気を緩めることなく、これまで同様、手洗い・うがい、手指消毒など、基本的な対策をしっかりと、元気に3学期を過ごしてほしいと思います。

1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」という言葉があるように、3学期はあっという間に過ぎてしまいかがちです。だからこそ、一日一日を大切に子どもたちの成長を見守りながら、子どもたちが笑顔あふれる毎日が送れるように、ご家庭と力を合わせて進んでまいりたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



★あけまして おめでとうございます★

新しい年が始まりました。年末年始は、いかがお過ごしだったでしょうか。今年度最後の学期が始まりました。進級・就学に向けての学期となりますが、子どもたちの園生活が充実したものとなるよう努めてまいります。今年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

☆衣服の調整について☆

朝が寒い場合などは、制服の中に厚手のセーターや長袖を着たり、スパッツを履いたりなどの防寒をしていただくと、活動で暑くなった時に、子どもたちも衣服の調整がしやすいようです。手袋やマフラー等は、園内で活動するときは着用はしませんので、お迎え時の気温等で必要な場合は、保護者の方で持参していただきたいと思います。

♥えがお いっぱい♥



【仏さまのおはなし】

仏さまに見守られている草牟田幼稚園の子どもたちです。仏さまのおはなしの中の一つを紹介します。

【なによりも大事なもの】

いのちは、いちばん大切なものです

あなたも、たくさんのいのちに ささえられている

ご飯を食べる時、「いただきます」って必ず言いますね。「いただきます」は、食べ物として、たくさんの【いのち】をもらうことに感謝する言葉です。

肉や魚は、もともとは生き物だし、野菜や果物も、みんな【いのち】があるから大きく育ちます。

あなたが元気に生きていくために、毎日たくさん【いのち】をもらっているのです。あなただけでなく、全ての人や生き物は、みんな支え合って生きています。そして、【いのち】は、あなたに1回だけ与えられた、一番大切なものです。それを忘れずにいてください。

食事とは【いのち】をいただくことです。これからも『いただきます』の意味を通して、【いのち】の尊さと【いのち】の支え合いを子どもたちに伝えたいと思います。

大切な【いのち】をいただくことを理解すると、自然と感謝の心も生まれてきます。

子どもに考える力、好奇心や疑問など、心の成長に寄り添っていく保育者として、これからも在り続けたいと思います。

☆感染症対策に努めましょう☆

寒さがまだ続く季節です。新型コロナウィルス感染対策および、インフルエンザ感染対策も引き続き行なっていきましょう。

ご家庭でもマスク着用の大切さを話題にしていただくとともに、体調の変化があった場合は早目の受診をお願いします。園内でも、手洗い、うがい、手指消毒、換気、保育室や玩具等の消毒を引き続き行ないます。